
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 967 

presentata in data 18 ottobre 2023 

 a iniziativa del Consigliere Latini 

 Mancata apertura del reparto detentivo ospedaliero di Torrette di Ancona 

    a risposta orale 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 

 

CONSIDERATO 

l’impegno della Regione Marche, così come già avvenuto per gli Istituti di Pesaro e di Ascoli 

Piceno, di provvedere all’apertura di un “reparto detentivo ospedaliero” presso la struttura di Tor-

rette di Ancona; 

 

VALUTATO 

che nonostante l’urgenza, non risultano, allo stato, provvedimenti per l’apertura di tale reparto; 

 

EVIDENZIATO 

che il reparto di che trattasi è costituito da normali stanze ospedaliere con accorgimenti di sicu-

rezza per ospitare eventualmente persone private di libertà; 

 

RIBADITO 

che il reparto in oggetto non prevede, assolutamente, un suo utilizzo continuativo ma esclusiva-

mente per eventuali casi di ricovero di dette persone; 

 

CONSTATATO 

che per gli Istituti penitenziari di Ancona la realistica previsione è di un numero di ricoveri, della 

specie, assolutamente limitato; 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta Regionale e l’Assessore di competenza: 

1) per conoscere se ritiene che, così come per Pesaro ed Ascoli Piceno, si debba provvedere 

alla apertura, presso la struttura ospedaliera di Torrette di Ancona, di un reparto detentivo; 

2) per sapere, nel caso di risposta affermativa alla domanda precedente, in che tempi potrà es-

sere realizzato il reparto; 

3) per essere informato circa la disponibilità di incontrare, sul caso in oggetto, i rappresentanti 

sindacali regionali della Polizia Penitenziaria. 


